

スピリッツ

# 久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校

久慈市内企業見学会は、久慈市企業立地港湾課の主催により実施となりました。1学年の見学会は、3月に予定されています。地域の自治体のご協力もいただいて、地域産業を担う人材を育成して参ります。

## 久慈工祭

第28回となる久慈工祭は、10月30日・31日の2日間、「進め 想いを一つに 我らの道」をテーマに、開催されました。31日には、保護者の皆さまに來場していただきました。マシニングセンタの加工実演や建設機械の操作体験、美術部・図書委員会等による作品の展示、料理部・生徒会等による模擬店の出店により、多くの皆さまに楽しんでいただきました。

お菓子やカレーを調理販売した料理部の佐藤愛実さん(1年)は「短時間で完売し驚きました。貴重な体験を生かして、これからも皆さんに喜んでいただけるおいしい物を作っていきます。」と述べていました。



## 高校生ものづくりコンテスト

高校生ものづくりコンテスト2021岩手県大会が、黒沢尻工業高校等を会場に、県内工業系高校の選手が参加して開催されました。本校からは、旋盤作業、木材加工及び測量の3部門に、8名の選手が出場しました。電子機械科・建設環境科の代表として、東北大会出場を目指して競い合い、旋盤作業部門では、電子機械科2年玉山裕貴君が、4位入賞を果たしました。



## 工場見学:久慈市内企業

久慈地域のものづくり人材の育成を目的とした久慈市内企業見学会に、2学年の生徒が参加しました。11月18日、(株)岩手村田製作所久慈工場を見学した後、3グループに分かれて、八戸缶詰(株)久慈工場、一沢コンクリート工業、宇部煎餅店をそれぞれ訪問しました。食料品の製造工場の見学は、ほとんどの生徒が初めてでしたが、地域に不可欠な産業について、理解を深めていました。

